



**El capítulo colombiano de Jueces para los Derechos Sociales y Doctrina Franciscana** hemos recibido con profundo dolor la noticia del fallecimiento de Su Santidad el Papa Francisco. Elevamos nuestras oraciones por el eterno descanso de su alma y, expresamos nuestro más sentido pésame a la Santa Sede, a los miembros del Colegio Cardenalicio, a la Pontificia Academia de Ciencias Sociales y a toda la Iglesia universal.

El Papa Francisco fue un faro de esperanza, humildad y compromiso con los más vulnerables. Su legado espiritual, social y humano permanecerá vivo en los corazones de quienes lo escuchamos decir:

*“La esperanza cristiana no es un simple optimismo, no es una actitud positiva. Para un cristiano, esperar es esperar en la revelación de un misterio, es esperar en algo que ya se realizó y que ciertamente se cumplirá para cada uno de nosotros: es esperar la vida eterna.”*

Nos unimos en oración con toda la Iglesia por el eterno descanso del alma del Papa Francisco, pastor incansable, guía de fe y constructor de puentes en tiempos de división. Que su ejemplo nos siga inspirando para construir caminos de encuentro, solidaridad, amor y, nos inspire en la lucha por la defensa de los derechos humanos, especialmente de los más vulnerables y, la defensa del medio ambiente para asegurar el futuro de la humanidad.

Paz en su tumba y gloria eterna en el Reino de los cielos.

Bogotá, abril 21 de 2025